



お帰りなさい南原っ子



10日間の夏休みが終わり、元気な南原っ子の笑顔が学校に帰ってきました。今年は、旅行などのイベントは計画できなかったと思いますが、短いながらも家庭での読書や県内での宿泊など充実した夏休みを過ごした様子を目を輝かせながら話してくれました。休み中に事件や事故に巻き込まれたという連絡もなく、全員無事に登校してくれたことに安堵しています。

新型コロナウイルス感染拡大のため、夏季休業が延期となった市町村もあります。うるま市でも12日～14日までは、感染予防のため全学年給食ありの4校時授業を予定しています。子どもたちの検温・手洗い・マスク着用を徹底し、感染予防に努めて参ります。ご家庭のさらなるご協力もお願いいたします。また、感染拡大の状況により、大きな行事の変更等も予想されます。市や学校の方針が決定しましたら速やかにお知らせいたします。保護者の皆さまのご理解、ご支援をよろしくお祈りいたします。

さて、暑さが厳しい中、2学期がスタートします。その中で、生活リズムを学校モードへ切り替えることがこれから大切となります。保護者のみなさんで早寝・早起き・朝ご飯の生活リズムをしっかりとつくり、子どもたちの学びの環境を整えてあげてください。学校でも8月を「生活習慣定着月間」として、「よい子の一日」を再度確認しながら学校生活を充実できるよう努めて参ります。2学期もどうぞよろしくおねがいします

スタンダード集会(学力向上推進)を実施します

8月14日(金)に全学年を対象にスタンダード集会を行います。スタンダード集会とは、南原小学校児童の学力向上推進のため、全児童の共通実践事項を確認するための会です。本校の学力向上推進担当 國場千賀子先生が1学期末に子どもたちに実施したアンケートや「南原っ子10の約束」を基本に、生活面や学習面についてお話を予定しています。今年度は低中高学年を分けてお話を予定するので、より学年の実態に即した内容となると思います。学力向上に大きく影響するのが日頃の生活習慣です。「きまりを守る」「あいさつができる」「話をしっかりと聞く」「身の回りをきちんと整理する」などほんのわずかなことが確実にできることが大切となります。

本校は、8月を「生活習慣定着月間」とし、「よいこの1日」の確実な実践を通して基本的な生活習慣の定着と学力向上を図っています。「生きる力」とは社会に出て自立できる力であり、その基盤は幼稚園・小学校で定着させることが重要となります。

以前キャリアコーディネーターの喜屋武裕江先生から、企業が求める力は①あいさつがしっかりできる②自分で考え行動できる など当たり前なのが当たり前でできることが重要だと指摘がありました。本校でも、「南原っ子10の約束」「よいこの1日」を通して将来の地域人材育成のため、子どもたちの基礎的・基本的な力の育成に励んで参ります。学校・家庭・地域が一体となって子どもたちの育成にご協力を頂きますようお願いいたします。

新型コロナウイルス感染予防のための再確認

- ①毎朝晩、体温をはかり 風邪症状がないか確認をしましょう。
家族に風邪症状がある場合はお休みをさせてください(出停扱い)
- ②石鹸でこまめに手を洗いましょう。
・外から帰った後 ・せきやくしゃみの後 ・食事の前 ・外にあるものを触った後
- ③咳エチケットを守りましょう。
・マスクがない場合は手でやうでで口・鼻を覆います
- ④早寝・早起き・バランスの良い食事・運動などの規則正しい生活をしましょう。
- ⑤マスクを着用しましょう。
体育のときや屋外で十分に人との距離が取れるときは、外しても構いません。熱中症には注意しましょう
- ⑥窓やドアを開け、こまめに換気をしましょう。
30分間に1回以上 2方向の窓を全開に
- ⑦3つの密を避けましょう。
(密閉 密集 密接 人との間隔は2メートル 会話は正面を避ける)
- ⑧偏見や差別はしません。
新型コロナウイルス感染症にかかった人、濃厚接触者(患者さんの家族など) 医療従事者(病院などで働いている方々)などに対する誤解や偏見に基づく差別は許されません。言われた、言ってるところを見たときは大人に相談する
※ご家庭のご理解・ご協力をお願いいたします。



個人面談へのご参加をお願い致します

8月12日～17日まで2年生～6年生は個人面談を予定しています。

今年度は、コロナウイルスの感染防止のため、家庭訪問や授業参観が実施できず、保護者の皆様と担任がお子さんのことについてじっくりと話合う機会を持つことができませんでした。

今回保護者の皆様にも検温・マスク着用・アルコールでの手指の除菌などのご協力をいただきながら、1学期のお子さん頑張り、2学期からの学校(担任)と家庭で協力していく内容について、共通理解を図って参りたいと存じます。

時節柄ご心配もあるかと思いますが、ご参加いただき、子どもたちにとって有意義な情報共有ができればと思っております。ご参加よろしくお祈りいたします。



感謝



夏休み期間中、更生保護女性会の長浜さん、蔵根さんが雑草でいっぱいだった正門横の花壇を丁寧に耕し、根まで全て取り払ってきれいにしてくださいました。暑い中、南原っ子のために本当にありがとうございました。

